



### **L'opposant politique camerounais, Célestin Djamen, exprime son indignation face aux propos tenus par le footballeur Martin Hongla.**

Dans un échange sur Snapchat, Hongla a déclaré : "On n'épouse pas les Bamilékés chez nous". Ces propos, jugés tribalistes par certains, ont suscité un tollé sur les réseaux sociaux depuis le lundi 18 septembre 2023.

Djamen, furieux, estime que ces propos sont d'une gravité telle que Hongla doit être exclu de l'équipe nationale de football, les Lions Indomptables.

L'ancien cadre du SDF et du MRC questionne l'existence d'un Code Éthique au sein de la Fecafoot, rappelant qu'un président de club de Ligue 1 a récemment été radié pour un acte qu'il juge moins grave que le tribalisme.

Sur sa page Facebook, le président de l'APAR écrit : "Hongla ne peut absolument pas demeurer au sein de l'équipe nationale. C'est le tout premier Lion ouvertement tribaliste depuis la création de l'équipe nationale de football en 1959. Sa présence au sein de l'équipe nationale est incompatible avec les valeurs d'une équipe nationale."

Djamen appelle donc le Comité d'Éthique de la Fecafoot de se saisir de l'affaire Hongla.